

Ressort: Sport

Fifa: Vier Kandidaturen für Präsidentenamt eingegangen

Zürich, 02.02.2015, 10:52 Uhr

GDN - Beim Weltfußballverband Fifa sind vier Kandidaturen für das Amt des Präsidenten eingegangen. Die Ad-hoc-Wahlkommission werde nun die Kandidaturen von Amtsinhaber Joseph Blatter, Fifa-Vizepräsident Prinz Ali bin al-Hussein, dem früheren Weltfußballer Luís Figo und dem Präsidenten des niederländischen Fußballverbands KNVB, Michael van Praag, prüfen, teilte der Verband am Montag mit.

Danach werde die Kommission die wählbaren Kandidaten offiziell zulassen und bekanntgeben. Die Wahl soll am 29. Mai in Zürich stattfinden. Der frühere Fifa-Funktionär Jérôme Champagne hatte am Montag seine Kandidatur zurückziehen müssen, da er die notwendigen Empfehlungsschreiben von fünf Fifa-Mitgliedsländern nicht zusammen bekommen hatte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-49028/fifa-vier-kandidaturen-fuer-praesidentenamt-eingegangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619